Marathon-Endspurt zum Jahresende für Laufclub BlueLiner

Wilshusen siegte in Magdeburg, Meinberg wurde Fünfte in Amsterdam, Platz 81 für Richter auf Mallorca.

Magdeburg. Amsterdam, Dresden, Frankfurt, Magdeburg und Mallorca waren die Stationen der Marathonläufer vom Laufclub Blue-Liner – und zwar alles an einem Wochenende.

In Amsterdam/Niederlande waren Anke Meinberg und Friedrich-Wilhelm Schneider am Start des Marathons Rund um die Grachten der Stadt. Meinberg (W55) musste sich großer Konkurrenz stellen. Mit der Zeit von 3:46:13 Stunden belegte die Blue-

Linerin den fünften Platz ihrer Altersklasse. Friedrich-Wilhelm Schneider war drei Tage vor seinem 69. Geburtstag zufrieden mit seiner Zeit von 4:38:09 Stunden und dem 45. Platz in der Altersklasse M65.

Bei der 10. Auflage des Magdeburg-Marathon siegt Matthias Wilshusen in der Altersklassenwertung M40 in 2:52:55 Stunden, das bedeutete in der Gesamtwertung den dritten Platz für den Wolfenbütteler. Michael Richter

(M55) zog es auf die Urlaubsinsel Mallorca. Der 10. Marathon "Palma de Mallorca" war sein Ziel. Bei prachtvollem Spätsommerwetter, später wegen der Wärme mit erschwerten Bedingungen, erreichte Richter als 81. das Ziel in der Inselhauptstadt (4:47:15 Stunden).

Am Frankfurt-Marathon beteiligte sich Frank Lehmann (M40). "Mit der Zeit von 3:32:48 Stunden und dem 584.Platz bin ich nach langer Verletzungspause zufrieden", so der BlueLiner. Petra

John (W45) löste einen gewonnen Freistart für den Halbmarathon in Dresden ein. Mit 1:54:56 Stunden belegte sie den 52.Platz. Beim Marathondebüt für den Laufclub erreichte Andreas Horst (AK 45) mit 4:26:26 Stunden Platz 211.

Außerdem starten die Ultra-Marathonläufer der Wolfenbütteler BlueLiner in Bottrop bei den Deutschen Meisterschaften der Deutschen Ultralauf-Vereinigung (DUV) über die 50-Kilometer-Strecke. Bericht folgt.